

XX^{ÈME}

CHAMPIONNAT DE FRANCE DE PETANQUE

TRIPLETTE VÉTÉRAN

TIR DE PRÉCISION SENIORS HOMMES-FEMMES

TRIPLETTE PROMOTION

Du 05 au 09 Juillet 2023



5 & 6 Juillet
TRIPLETTE VÉTÉRAN

7 Juillet
TIR DE PRÉCISION
SENIORS HOMMES-FEMMES

8 & 9 Juillet
TRIPLETTE PROMOTION



**AU CHÂTEAU DE
FLAMANVILLE**

LISTE DES EQUIPES - FFPJP_CDF_TDPSF_2023

N°	Ligue/Comité/Club	Joueur 1
1	GRAND EST/088	PIQUARD MAËLLE (08807767)
2	GRAND EST/057	SALINGUE AURÉLIE (05714891)
3	NOUVELLE AQUITAINE/033	THEBAUD DEBORAH (03331479)
4	NOUVELLE AQUITAINE/079	MAURY BRIGITTE (07908472)
5	NOUVELLE AQUITAINE/087	GOMES MELISSA (01910213)
6	AUVERGNE-RHONE ALPES/026	CARDON JULIE (02636435)
7	AUVERGNE-RHONE ALPES/074	BOURRIAUD CAROLINE (02907463)
8	BOURGOGNE- FRANCHE COMTE/071	PERRIN MALHAURY (05803673)
9	BOURGOGNE- FRANCHE COMTE/058	ORTICA MANDY (05808528)
10	BRETAGNE/029	L'HOSTIS LAËTITIA (02908267)
11	BRETAGNE/022	POTTE SYLVIA (02253171)
12	CENTRE-VAL DE LOIRE/037	AUDET SYLVIE (03706885)
13	ILE DE FRANCE/075	ROUAG FAVÉLA (09207038)
14	OCCITANIE/031	GABANI SANDRA (03178037)
15	OCCITANIE/012	BORIES AURÉLIE (01216431)
16	OCCITANIE/009	AUBRIOT FANJA (03187975)
17	HAUTS DE France/080	PRUVOT MANON (08007695)
18	NORMANDIE/014	BODENGIEM OCÉANNE (01409785)
19	NORMANDIE/061	COCHU CHARLÈNE (06104161)

LISTE DES INSCRITS FFPJP CDF TDPSF 2023 Maj Le 12/06/2023 à 15:46:50

N°	Nom /Prénom	Club
1	PIQUARD MAËLLE	GRAND EST/088
2	SALINGUE AURÉLIE	GRAND EST/057
3	THEBAUD DEBORAH	NOUVELLE AQUITAINE/033
4	MAURY BRIGITTE	NOUVELLE AQUITAINE/079
5	GOMES MELISSA	NOUVELLE AQUITAINE/087
6	CARDON JULIE	AUVERGNE-RHONE ALPES/026
7	BOURRIAUD CAROLINE	AUVERGNE-RHONE ALPES/074
8	PERRIN MALHAURY	BOURGOGNE- FRANCHE COMTE/071
9	ORTICA MANDY	BOURGOGNE- FRANCHE COMTE/058
10	L'HOSTIS LAËTITIA	BRETAGNE/029
11	POTTE SYLVIA	BRETAGNE/022
12	AUDET SYLVIE	CENTRE-VAL DE LOIRE/037
13	ROUAG FAVÉLA	ILE DE FRANCE/075
14	GABANI SANDRA	OCCITANIE/031
15	BORIES AURÉLIE	OCCITANIE/012
16	AUBRIOT FANJA	OCCITANIE/009
17	PRUVOT MANON	HAUTS DE France/080
18	BODENGHIEM OCÉANNE	NORMANDIE/014
19	COCHU CHARLÈNE	NORMANDIE/061

Accueil / Sport / Pétanque

Aurélie Bories : 'Je n'ai jamais rien lâché'



Le titre de championne de France est venu récompenser la qualité de jeu de l'Aveyronnaise Aurélie Bories



Pétanque, Aveyron

Publié le 10/07/2023 à 05:10

C.D.

[Écouter cet article](#)

by ETX Studio

00:00/02:35

Victoire actée en finale à 20 h 15, congratulations, protocole avec, notamment, la remise du maillot

tricolore et la veste de championne de France qui va avec, restaurant avec la délégation aveyronnaise et, samedi matin, départ à 6 heures de Flamanville, direction Millau au bout de huit heures de route (sans

compter les arrêts) : la nuit a été courte pour Aurélie Bories. Ce qui n'a pas empêché la première

championne de France tir de précision de fêter son titre en famille et avec les amis le soir à son retour dans la sous-préfecture, mais également de nous livrer son sentiment au cours d'un long, très long trajet

retour de 950 kilomètres.

Qu'est-ce que ça fait de revêtir le maillot de championne de France ?

Énormément plaisir, surtout que, vu comme j'étais partie, je ne croyais pas du tout gagner cette finale.

Qu'est-ce qui a fait la différence ?

Le fait que je n'ai jamais rien lâché et mon recours à la Var (sic). À partir de là, elle (Julie Cardon, son adversaire, NDLR), impressionnante au début, n'a plus rien tapé. Je tiens à dire que le but de ma réclamation n'était pas de la déstabiliser, mais d'être rétablie dans mes droits, car j'estimais avoir été lésée (les arbitres déboutèrent la Creisselloise, NDLR).

Vous y avez toujours cru ?

Oui, même à 23 à 16 derrière à l'entame du dernier atelier des cinq tirs au cochonnet. Avec un score final de 24 à 23, on peut dire que le coup est passé près ou que le crime a été parfait ?

Plutôt que le coup est passé près, car j'ai toujours été plus proche de perdre que de gagner au cours de cette

finale.

Qu'éprouve-t-on de se dire qu'on vient de remporter le deuxième titre de champion de France seniors en soixante-dix ans d'existence de la pétanque aveyronnaise ?

Je me dis que j'ai encore une fois marqué l'histoire et que, peut-être, même si je ne l'espère pas, il faudra

encore attendre cinquante ans pour que l'Aveyron ait de nouveaux champions de France seniors.

L'épilogue de l'histoire est quand même pas mal pour quelqu'un qui avouait peu de goût pour ce nouveau

championnat ?

C'est vrai, mais j'ai toujours dit que lorsque je plonge dans une compétition, je n'ai qu'une idée en tête,

celle de la gagner.

À qui dédiez-vous ce titre ?

À Dorian, mon compagnon, à toute ma famille (tous des pétanqueurs, de talent, NDLR), mes parents, mon frère, mon grand-père (Bernard Rouquayrol, un des plus grands joueurs de la pétanque aveyronnaise), à

ma belle-mère aussi qui, en nous gardant nos deux enfants, me permet de jouer un peu partout.

À 24 ans, qu'attendez-vous de ce titre ?

Rien de spécial.

Des invitations ?

Non. Pour l'instant en tout cas, je n'en ai reçu aucune.

Dans ces conditions, quel est votre programme pour les prochaines semaines ?

Je vais jouer les internationaux de Palavas, fin juillet, d'Espalion début août, puis, en septembre, ceux de Monaco et de Ruoms en Ardèche.